

Gemeinsam helfen: Rest-Cent-Spendenaktion für krebskranke Kinder



FORSCHEN HILFT HEILEN. Die Frankfurter Stiftung für krebskranke Kinder forscht, damit kein Kind mehr an Krebs sterben muss.

HELFEN SIE FORSCHEN! Sie und Ihr Unternehmen können dazu beitragen, Hoffnung auf Heilung zu schenken – mit einer simplen, aber kraftvollen Idee: der Rest-Cent-Spendenaktion. **Jeder Cent zählt!**

Was ist die Rest-Cent-Spendenaktion?

Am Monatsende spenden Ihre Mitarbeitenden die "Rest-Cents" ihres Gehalts. Zum Beispiel: Bei einem Nettoverdienst von 2.480,73 € spendet die Person die 0,73 €. Kleine Beträge, die gemeinsam Großes bewirken können!

Vorteile für Ihr Unternehmen:

- ✓ **Engagement zeigen:** Präsentieren Sie Ihr Unternehmen als sozial verantwortungsbewusst.
- ✓ **Gemeinschaft stärken:** Fördern Sie den Zusammenhalt und die Motivation Ihrer Mitarbeitenden.
- ✓ **Nachhaltigen Eindruck hinterlassen:** Kunden und Partner werden Ihr Engagement schätzen.

So funktioniert's:

1. **Aufklärung starten:** Informieren Sie Ihre Mitarbeitenden über diese Aktion, deren Sinn und Dauer.
2. **Einfache Einrichtung:** Die HR-Abteilung kann einen Prozess initiieren, automatische Spendenfunktionen in der Gehaltsabrechnung sind möglich.
3. **Gemeinsam Erfolge feiern:** Begleiten Sie die Ergebnisse und feiern Sie die Erfolge mit Ihrem Team.
4. **Setzen Sie eins drauf:** Wenn Sie den Erfolg noch steigern wollen, verdoppeln Sie als Unternehmen den durch Ihre Mitarbeiter gespendeten Betrag.

Werden Sie Teil unserer Mission!

Kontaktieren Sie uns und starten Sie mit Ihrem Unternehmen eine Rest-Cent-Spendenaktion:

Frankfurter Stiftung für krebskranke Kinder

Dr. Daniela Golz

d.golz@kinderkrebsstiftung-frankfurt.de

069 678 665-86

Forschen hilft Heilen – Helfen Sie Forschen

Jede kleine Geste macht einen großen Unterschied. Helfen Sie mit, dass Kindern mit Krebserkrankungen und ihren Familien Hoffnung auf Heilung und ein Leben ohne Spätfolgen geschenkt wird.

Die Frankfurter Stiftung für krebskranke Kinder

Die Frankfurter Stiftung für krebskranke Kinder wurde 1994 von Eltern krebskranker Kinder gegründet. Die Vision: Forschen, um zu Heilen. Sie alle wussten, was eine Krebserkrankung beim eigenen Kind bedeutet. Durch Grundlagenforschung sollten neue Perspektiven auf Heilung und bessere Lebensqualität für Kinder und Jugendliche mit Krebserkrankungen ermöglicht werden. Im stiftungseigenen Forschungshaus, dem Dr. Petra Joh-Haus, arbeiten bis zu 60 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler an innovativen Ansätzen zur Kinderkrebsforschung.

Die Stiftung finanziert sich ausschließlich durch Spenden und bietet modernste Infrastruktur für bahnbrechende Forschung. Mit ihrem Engagement setzt die Stiftung ein starkes Zeichen für Hoffnung und Fortschritt in der Kinderkrebsmedizin.

Sie wollen mehr zur Forschungsarbeit der Stiftung erfahren?
Informieren Sie sich hier

